

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat **Allah SWT** pencipta alam semesta ini, yang telah melimpahkan segala rahmat dan hidayah-Nya, tak lupa shalawat serta salam tercurahkan bagi junjungan kami **Rasullullah SAW** sebagai pemimpin yang membawa pencerahan bagi kehidupan manusia di seluruh jagat alam semesta raya ini.

Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “*Desain Body Kendaraan Roda Dua Dalam Basis Café Racer Dengan Tema Gatotkaca*”. Adapun maksud dari penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi syarat guna menyelesaikan Program Studi Strata Satu (S1) Desain Produk, Fakultas Desain dan Industri Kreatif, Universitas Esa Unggul.

Mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis, sehingga dalam pembuatan skripsi ini tidak sedikit bantuan, petunjuk, saran-saran maupun arahan dari berbagai pihak, oleh karena itu dengan kerendahan hati dan rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada :

1. Kedua orang tua saya Kolonel Laut (purn) DR H. Heri Priatna, SSt.FT, SKM, S.Sos, MM dan Kapten CKM (purn) Dra. Hj. Neneng Rodiah, SSt.FT dan juga Kakak saya Letnan Satu Laut dr. Trisno Hendarsyah dan Trisno Rahadiansyah yang sudah membesarkan penulis dari kecil dengan kesabaran dan ketekunan, memberikan segala kebutuhan dan kebaikan tanpa pamrih. Membantu dalam mendukung proses penelitian dan pembuatan Tugas Akhir. Semoga apa yang sudah penulis lakukan dan jalankan senantiasa menjadi suatu kebanggaan bagi orang tua.
2. Bapak Oskar Judianto, S.Sn, MM, M.Des, selaku Dekan serta Dosen, dan juga Pembimbing yang selalu memberikan saran serta nasehat dalam penulisan Tugas Akhir ini.
3. Bapak Jhon Viter M, S.Des, M.Des, selaku ketua jurusan Desain dan Industri Kreatif serta Dosen yang selalu memberikan saran serta nasehat dalam penulisan Tugas Akhir ini.

4. Bapak Geggy Gamal S, S.Des, M.Des, Bapak Indra G. Rochyat, S.Sn, MA, Bapak Muhammad Fauzi S.Des, M.Des selaku Dosen yang telah membantu dalam proses pengerjaan serta penulisan Tugas Akhir ini.
5. Kepada dosen-dosen desain produk Bapak Zaidir Burhan, Bapak M. Derajat Amperajaya, Bapak Arief Suwandi, Bapak Darmansyah, Bapak Teddy, Ibu Silvi, yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama menimba ilmu di Universitas Esa Unggul.
6. Kepada teman-teman penulis, Wahyu Albin Tabrani, Trisno Hendiansyah, Rizki Muzammil, Chandra Tegar Prasetya, Afianto Bayu Aji, Okky Rizqi, Agustarie, Handika Permana, dan Nuzulina Qorry yang sudah memberikan dukungan dan nasehat.
7. Seluruh teman Desain Produk angkatan 2010, 2011, 2012, 2013, 2014 yang telah memberikan kesan terdalam di kampus ini.

Penulis hanya dapat mendoakan mereka yang telah membantu dalam segala hal yang berkaitan dengan pembuatan skripsi ini, semoga diberikan balasan dan rahmat dari Allah SWT. Penulis mengerti penelitian ini masih jauh dari sempurna, akan tetapi penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi berbagai pihak yang memerlukan, khususnya pada bidang Desain Produk.

Jakarta, 12 September 2017

Penulis
(Trisno Hedniansyah)